
参議院議員上月りょうすけです。皆様には大変お世話になっております。
農林水産大臣政務官を拝命し10か月が過ぎました。農林水産業の国際化が急速に進
みつつある中で、「守り」に加えて「攻め」の施策が重要になってきています。医療・福祉・
地域の経済活性化をはじめ様々な分野でも懸命に働いております。
今回は、政務官としての活動を中心に私の活動の一端をご紹介させていただきます。 

農林水産大臣政務官として精力的に活動

参議院議員

上月りょうすけ
参議院議員
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茨城選挙区
こ う づ き

▼世界食品安全会議では、52か国
1,200人の食品業界の代表者の前で
英語でご挨拶。

▲日本版ダボス会議とも言われるG１サミット。10年
目の今年は沖縄で開催。様々な分野で大いに刺激と
感銘を受けました。

決算委員会で答弁中。
政府を代表しての答弁は責任重大です。

▲日本の農林水産物の輸出促進を担う
組織として昨年 4月に設立された
「JFOODO」のイベントに出席。

▼農林水産・食品分野の展示会、アグリ
ビジネス創出フェア。茨城からは栗の
ぽろたんなどの展示がありました。

▲2020年以降の経済社会構想会議。橘会長、小泉会
長代行のもと、30人の若手議員で政治における「平
成」の総括をテーマに議論を重ねています。

▲車座ふるさとトークin静岡。「農家が消費者の顔が見える」ことの大切さ、農業
女子が繋がる必要性、種苗の品種改良の重要性等、100分があっという間でした。

◀農業女子プロジェクト
の成果発表会でつくばみ
らい市の井関農機さん
へ。女性の声を取り入れ
たコンパクトで使いやす
い農機具のお披露目があ
りました。

▼成田空港視察。茨城の村田農園、うさ
み園のイチゴは海外の富裕層を中心に
大人気。輸出には新しい戦略が重要です。

▲大井川知事を先頭に、安倍総理、西村官房副長官
に日本一のほしいもをPRしました。これから他県の
みならず海外へ売り込んでいく契機にしたいです。

▲茨城県内土地改良区から、農業農村整備事業の要
請を受けました。

◀漁業取り締まりに関わる
指揮命令系統を一元化した
「漁業取締本部」を設置。我
が国の漁業者が安心して操
業できるよう、迅速かつ強
力な漁業取り締まりを図り
ます。

▲各国の大使などをお招きして行われ
た大臣主催観桜会。今度も国際交流が
発展していくよう努めます。



茨城
と共に

昭和37年生まれ／昭和62年東京大学法学部卒／昭和62年自治省入省／平成17年茨城県総務部長／平成22年茨城県副知事／
平成25年参議院議員に初当選／平成29年8月農林水産大臣政務官

上月りょうすけ プロフィール

国会事務所
〒100-8962 東京都千代田区永田町2-1-1-704
TEL 03-6550-0704  FAX 03-6551-0704

Email  info@kouzuki-r.com

茨城事務所
〒310-0063 茨城県水戸市五軒町1-3-4-301
TEL 029-291-7231  FAX 029-291-8511

自由民主党
茨城県参議院選挙区第一支部長

で日々の活動を発信していますので、是非ご覧ください。

地元、茨城のみなさんと共に歩んでまいります。
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詳細はHPをご覧ください。

▲水戸ワインお披露目パーティにて
ドメーヌ水戸2年目の新ワイン完成！

笠間陶炎祭にて
人気の朴葉焼きピザ
陶芸家の寺本守夫妻と。

▲龍ケ崎でタキイ種苗さんの農場へ。

雨情の
里港ま

つり

イワシ焼
き！

▲第3回「ほしいも祭」では、トップデザイナー佐
藤卓さんもパネルディスカッションに参加。ブラ
ンド化された茨城「ほしいも」を国内各地へ、世
界中へさらに売り込んでいきたいです！

▲サツマイモのことなら何でもお任せ、なめが
たファーマーズヴィレッジで案内役を務める「焼
き右衛門」！

▲「柔甘ねぎ」でJA水戸がGIの認証を受けました。国内59ヶ
所目、「江戸崎かぼちゃ」「飯沼栗」に続いて茨城では3ヶ所目。
長年の改良と販売努力の結晶です！

▲日立市のJパワーシステムズ訪問。茨城発の
送電線が世界中の海中や地中で頑張ってます。

▲境町年賀会にて永岡先生、橋本町長、野口観
光協会会長と。

▲医師会の新年賀詞交歓会にて女性医師でも
ある国光先生、自見先生と。

▲G1茨城が水戸で開催されました。全国から集まったG1メ
ンバーや地元の皆さんが、地方創生の在り方や茨城の未来を
語り合い、具体的なアクションプランを策定しました。

▲つくばでのトークセッション。若い皆さんにも政治を身近に
感じてもらえるような機会をこれからも作っていきたいです。

▲日綜産業にて仮設での職人安全について聴取。また、仙台
で建設職人の安全確保などについて、パネルディスカッション
にも参加しました。
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笠間陶炎祭


